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(6) 国が推進する「中山間地農業ルネッサンス事業」につ
いて、このメニューをうまく活用できないか伺う。

平成２９年の土地改良法の改正以降、圃場整備の実
績を伺う。

市内の中山間地域の圃場整備率は、どれほどか伺
う。

　農地整備について。

川の堤防の石積に土砂が堆積しているため、猪や鹿
が石積を歩くことができ、川を越え、農地に侵入し被
害をもたらしている。これらの土砂を除去できないか
伺う。

身延町にあるあけぼの大豆畑のような、圃場整備を
した農地全体を金網と電柵で囲うことはできないか伺
う。

　当市における最近の動向を伺う。

　鳥獣被害対策について。

　移住・定住施策について。

　中山間地域の課題 市　　長
副 市 長
教 育 長
関係部長

　改めて中山間地域の意味を伺う。

中山間地域に指定されているメリットは、何があるの
か伺う。

中山間地域においては、人口減少に伴う人手不足と、それ
による環境悪化という問題がある。その問題解決のために人
口減少に歯止めをかけ、人々が中山間地域に住みたい、住み
続けたいと思うような方策が必要と考えるが、そう簡単なこ
とではない。そこで伺う。

再生可能エネルギー
の有効利用の推進につ
いて ～薪ストーブの
勧め～

本年５月富士宮市はＳＤＧｓ未来都市に選定された。その
中で今後推進する主な取組として「再生可能エネルギーの有
効利用の推進」とある。そこで木質バイオマスについて伺
う。

市　　長
副 市 長
教 育 長
関係部長

　市内の木質バイオマス利用の現状を伺う。

木質バイオマス発電はハードルが高いためまずは薪ス
トーブでの木質バイオマス利用を勧めたらどうか。

以前、木の駅構想があったが、その後どうなったか伺
う。

木の駅を開設し、薪の生産を行うという考えはいかが
か。

ＳＤＧｓ未来都市に選定されることで具体的なメリッ
トがあるのか伺う。

市には創エネ・畜エネ機器等設置費補助金制度がある
が、そこに薪ストーブを加えることを検討できないか伺
う。
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